

Projekt

Heim für Wohnsitzlose Bruchsal

Bauort: Julius-Itzel-Straße 1
76646 Bruchsal

Bauzeit: 04/1994 - 05/1996

Umfang: Leistungsphase 1 - 9

Flächen: BGF 1.100m²

BRI 7.300m³

Kosten: 3.100.000 € Gesamt

Bauherr: Caritas Karlsruhe



Umgang



Fassade Paul-Ehrlich-Straße



Stadthaus

Das als Schallwand vor einer Bahnstrecke langgezogene Gebäude erzeugt mit einer gegenüberliegenden, dicht bewachsenen Straßenböschung einen überraschend ruhigen und sonnigen Freiraum, der der bebauten „Verkehrsinsel“ trotzdem Wohnqualität sichert. Mit einfachen baulichen Mitteln ist ein differenzierteres Ensemble entstanden, das die wohnsitzlosen Menschen in unsere Arbeits- und Lebenswelt eingliedern soll.

